

Münich weist Vorwürfe der Grünen zurück

„Stadt lieferte alle Infos zu Schulgebäuden“

Das lässt Schuldezernentin Elke Münich (SPD) in der heiklen Debatte über die Zukunft der Oberhäuser Schulen nicht auf sich sitzen – und hält die Kritik der Grünen an der Informationspolitik der Stadtverwaltung für haltlos. Grünen-Schulexpertin Sandra Gödderz hatte bemängelt, dass das Rathaus nur lückenhafte Daten zum Zustand der bestehenden Schulgebäude geliefert habe. Die versprochene Korrektur der Immobilien-Steckbriefe sei ausgeblieben. „Die Kritik entspricht nicht den Tatsachen“, schreibt nun Münich. „Die Stadtverwaltung hat den Fraktionen und Gruppen im Rat der Stadt umfangreiche Informationen zur Diskussion des Bildungsplanes an die Hand gegeben. Es liegen auch alle korrigierten Gebäudesteckbriefe der Schulgebäude der Politik vor.“ Letztlich habe es nur 13 Korrekturhinweise von Grundschulen zum Raumprogramm gegeben. „Diese können als überwiegend geringfügig bezeichnet werden und sind im Wesentlichen auf unterschiedliche Betrachtungen und von Raumnutzungen“ zurückzuführen.